

## ADVERTENCIA PRELIMINAR

Este libro se publicó en alemán bajo el título *Rhetorische Semiotik*. Se refiere a cuestiones que suelen ser objeto de estudio no sólo en el ámbito de habla alemana sino también, en no poca medida, en México. La traducción fue revisada con el autor, actualmente secretario de Estado en la Cancillería Federal alemana. Agradezco al doctor Hans-Rudolf Horn, miembro correspondiente del Instituto de Investigaciones Jurídicas, su asesoramiento técnico en la versión final de la traducción.

Ernesto GARZÓN VALDÉS